



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

P131849

Reform der Altersvorsorge 2020; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Sozialversicherungen.

Begründung

Der Regierungsrat spricht sich zustimmend zur Vernehmlassung des undesrates über eine Reform der Altersvorsorge 2020 aus. Er begrüsst die Gesamtvorlage zur AHV und zweiten Säule, einschliesslich der schrittweisen Erhöhung der Mehrwertsteuersätze als Zusatzfinanzierung für die AHV im gebotenen Mass. Für den Regierungsrat ist die Wahrung des heutigen Rentenniveaus in diesen beiden tragenden Säulen der Altersvorsorge eine zentrale Grundbedingung der Reform. Er spricht sich klar dagegen aus, dass Sozialversicherungsleistungen abgebaut würden und zwangsläufig durch bedarfsabhängige Sozialleistungen der Kantone und Gemeinden aufgefangen werden müssten.

